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Il presidente del Comitato cittadino racconta la storia iniziata negli anni '80 e dice:
"Sarei contento se fosse realizzata nel 2025"

18 Marzo 2021 La pista ciclabile che collega l’abitato di Classe alla Marabina si farà, ma ci vorrà

qualche anno per vederla finita. La sua storia è cominciata negli anni ’80 e tra un rinvio e l’altro è

arrivata al 2015, quando ne sono stati realizzati circa 600 metri su un totale di circa 2 chilometri di

lunghezza. Dopodiché più nulla fino ai giorni nostri. Tra l’altro, alla pista ciclabile è legato anche

l’impianto di illuminazione in un tratto parecchio pericoloso di 200 metri in via Romea Vecchia. 

Ora il suo completamento è inserito nel piano della ciclabilità comunale, attualmente in fase di

aggiornamento. “Sarei contento se fosse finita nel 2025”, commenta Antonio Puglisi, presidente

del Comitato cittadino, che in appena due mesi ha raccolto oltre 1000 firme per sollecitare una

soluzione.

“La pista non la chiediamo solo per la comunità di Classe, cioè per tutti coloro che quotidianamente

si spostano in bicicletta, dai bambini agli anziani. Ma riteniamo che abbia anche una rilevanza

turistica, perché creerebbe un bell’anello che da Ravenna porta alla Basilica di Classe e al Museo

Classis”.

“Considerata anche l’attenzione per la mobilità sostenibile, se vogliamo che le persone usino la bici

dobbiamo dare loro le piste e collegare i vari tratti che oggi sono spezzettati”.

Consapevole del fatto che ora bisogna portare a casa la pista verso la Marabina e che non è mai bene

mettere troppa carne al fuoco, Puglisi aggiunge che il passo successivo potrebbe essere un percorso

ciclabile che da Classe raggiunga Lido di Dante.

Senza dimenticare che il prossimo anno dovrebbero partire i lavori per la ciclabile da Classe a

Mirabilandia, per un investimento di 1 milione e 250mila euro. Mentre per la Ponte Nuovo-

Madonna dell’Albero, dove è stato realizzato il primo stralcio, il cantiere si è fermato per il ricorso

del proprietario di un terreno espropriato.

L'argomento ciclabile di Classe è stato affrontato ieri nella commissione consiliare presieduta da

Samantha Tardi.

L’assessore ai Lavori pubblici, Roberto Fagnani, ha spiegato che l’amministrazione comunale “ha

ben presente la pista ciclabile in questione, al punto da averla inserita nel piano della ciclabilità,

uno strumento che è in fase di aggiornamento e che concluderà l’iter entro l’estate. E’ chiaro che

vanno individuate delle priorità ed è quello che farà il Tavolo al quale siede anche la Fiab (la

federazione degli amici della bici). Ci confronteremo con il Consiglio territoriale che in passato ha

indicato altre priorità”.

MVV

(nelle foto, via Romea Vecchia)
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